

jueves, 05 de octubre de 2023

# El diputado Gonzalo Domínguez visita el nuevo Parque de Bomberos de Écija

## Con el fin de conocer las instalaciones de primera mano



El diputado del Área de Servicios Públicos Supramunicipales, Gonzalo Domínguez, ha visitado esta mañana el Parque de Bomberos de Écija acompañado de la alcaldesa de esta localidad, Silvia Heredia, para conocer de primera mano estas nuevas instalaciones inauguradas el pasado 9 de marzo de este año.

Construido con una inversión total de 1,34 M€, este Parque cuenta con una superficie de 1.345,75 metros cuadrados. Moderno y funcional tiene varios espacios diferenciados para garaje de vehículos de intervención, una torre de prácticas de 3 plantas y 12 metros de altura, y una planta baja anexa donde se ubica, despachos, sala de formación, cocina comedor, estancias comunes, gimnasio y vestuario, entre otras. Tiene además una clara diferenciación entre zona sucia/descontaminación y zona limpia.

La dotación de personal adscrito a este Parque está conformada por 18 personas, personal funcionario del Ayuntamiento de Écija, 14 de ellas bomberos/as, 3 jefes de grupo/cabo y 1 jefa de Parque, Laura Rodríguez Bravo.

La Diputación de Sevilla tiene una serie de vehículos de titularidad propia, cedidos a este Parque en diciembre de 2022, como son 2 autobombas urbanas ligeras (BUL), 1 autobomba rural pesada (BRP), 1 autobomba nodriza pesada (BNP), 1 furgón de salvamentos varios (FSV), 1 vehículo de altura (ABE), 1 vehículo unidad de personal y carga (UPC), 1 remolque de mercancías peligrosas (RMP) y 1 remolque generador eléctrico (RGE).



De acuerdo con el Plan de Actuación 2023, el Parque está situado en la denominada Área Operativa Campiña-Sierra Sur, compuesta por otros 7 Parques, los de Arahál, Estepa, Fuentes de Andalucía, Marchena, Morón de la Frontera, Osuna y el Saucejo, que atienden en primera salida a una población de 43.193 habitantes y una superficie de 1.004,34 kilómetros cuadrados. Según datos de 2022, la intervención de salud media anual del Parque de Écija es de 434 y la diaria de 1,19.

#### Parques de bomberos en la provinciales

Están operativos en estos momentos los nuevos Parques de Mairena del Alcor, Los Palacios y Villafranca, La Rinconada y el visitado hoy por el diputado provincial de Écija. Los siguientes Parques que se construirán serán los de Morón y Estepa.

La Diputación de Sevilla ha invertido distintas cuantías, según las necesidades en los citados Parques. En Mairena del Alcor, 1,8 M€ en la construcción y 5.700 € en la adquisición de mobiliario; en Los Palacios y Villafranca, 1,05 M€ para la construcción y 50.000 € en mobiliario; y en La Rinconada, 1,3 M€, de los que 1,26 M€ han servido para levantar las nuevas dependencias y más de 34.000 € para la dotación de equipamiento en las mismas.